

- 77 Untersuchung zur Effektivität eines ausdauerorientierten Ergometertrainings während der Dialyse auf spiroergometrische Parameter unter Berücksichtigung der Medikation von Erythropoietin  
*S. Thys, M. Feldkötter, B. Hoppe und B. Schaar*
- 
- 85 Psychische Komorbidität bei stationären Patienten mit Atemwegs- und Lungenkrankheiten – Korrelate und Verlauf  
*J. Schmidt, U. Kaiser, D. Kriz und R. Nübling*
- 
- 102 Rolle des Gastroenterologen in der Betreuung adipöser Patienten  
*O. Leiß*
- 
- 111 Einrichtungvergleichende Qualitätssicherung der medizinischen Rehabilitation durch die Verwaltungs-Berufsgenossenschaft (VBG): Entwicklung einer Checkliste zur Beurteilung der Behandlungsqualität  
*M. Lukaszczik, K. Bahr, E. Froese, H. Vogel, S. Neuderth und J. Ahnert*
- 
- 77 The effectiveness of an endurance-oriented ergometer training during dialysis to spiroergometric parameters in consideration of erythropoietin  
*S. Thys, M. Feldkötter, B. Hoppe, and B. Schaar*
- 
- 85 Comorbid mental impairments in hospitalized patients with respiratory and lung diseases – correlates and time course  
*J. Schmidt, U. Kaiser, D. Kriz, and R. Nübling*
- 
- 102 Role of gastroenterologist in managing obesity and obesity associated disorders  
*O. Leiß*
- 
- 111 Development of a checklist as a quality assurance tool of a German social accident insurance institution to evaluate the quality of rehabilitative treatment  
*M. Lukaszczik, K. Bahr, E. Froese, H. Vogel, S. Neuderth, and J. Ahnert*

### Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden  
D. Berdel, Wesel  
J.-M. Engel, Bad Liebenwerda  
F. Petermann, Bremen  
W. Petro, Bad Reichenhall  
E. Rumpf, Klagenfurt

03  
16

